

POLSEK CIRACAP POLRES SUKABUMI LAKSANAKAN GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM DI KP. CIMULEK DESA WALURAN

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Aug 13, 2024 - 11:04



*POLSEK CIRACAP POLRES SUKABUMI LAKSANAKAN GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM DI KP. CIMULEK
DESA WALURAN*

Sukabumi - Dalam upaya menjaga kondusifitas wilayah serta mempererat silaturahmi dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, Aipda

Hendarko, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cimulek, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa (13/8/2024) pukul 10.00 WIB.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi serta himbauan kepada masyarakat setempat terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Hendarko menyampaikan beberapa poin penting, di antaranya:

Menjaga Kondusifitas Wilayah: Warga diharapkan terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar agar tercipta suasana yang aman dan nyaman.

Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang: Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tawaran kerja yang mencurigakan, khususnya yang menawarkan gaji besar, karena hal tersebut bisa jadi modus tindak pidana perdagangan orang.

Hindari Pembakaran Lahan Pertanian: Warga diimbau untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, karena selain merusak lingkungan, tindakan tersebut juga bisa dikenakan sanksi pidana.

Laporan Indikasi Kegiatan Menyimpang: Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang dilakukan oleh remaja di lingkungan sekitar.

Menggiatkan Siskamling: Warga diajak untuk kembali mengaktifkan kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan lancar. Masyarakat menyambut baik himbauan yang diberikan oleh pihak kepolisian dan berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.